

Mandataria inaugura comisaría en Villa Alemana y destaca que se entregará asesoría a los municipios para elaborar el Plan Comunal de Seguridad Pública

16 ABR 2015



De visita en la región de Valparaíso, la Jefa de Estado anunció que “el próximo año, ocho nuevos trenes estarán operativos en el Merval y cinco llegarán en 2017. Además, para ese año se habrán sumado buses alimentadores desde los principales sectores del norte y sur de la comuna hacia las estaciones Las Américas, Villa Alemana y Peñablanca”.

“Este no sólo es un lugar donde Carabineros de Chile realiza funciones relacionadas con la seguridad y el orden público, es también un espacio de apoyo al ciudadano en múltiples necesidades de sus vidas cotidianas. Es un espacio de todos”, afirmó la Presidenta Michelle Bachelet, durante la inauguración de la Sexta Comisaría de Villa Alemana.

La máxima autoridad detalló esta tarde que la nueva unidad policial cuenta con salas para atención de casos con tecnología de última generación para las labores de Carabineros; calefacción central y sistemas de termopanel.

La Jefa de Estado aseveró que “desde el primer día de Gobierno hemos asumido el desafío de aumentar la seguridad de todos los chilenos y chilenas. Para ello contamos con un Plan Nacional de Seguridad Pública que apunta a trabajar de forma integral y coordinada las necesidades de cada una de las comunas. Esto significa trabajar en conjunto el Gobierno, policías, municipios y vecinos y

vecinas”.

En la oportunidad, destacó que en los 346 municipios del país se entregará asesoría para elaborar el Plan Comunal de Seguridad Pública, orientado a planificar y ejecutar acciones desde el nivel local. “Lo que queremos es trabajar desde la realidad de cada uno de ustedes, los vecinos y vecinas, que son finalmente los que día a día viven la realidad de la inseguridad y la violencia”, resaltó.

Añadió que “hemos adjudicado más de 100 proyectos para la recuperación de espacios públicos, la prevención de la violencia escolar, el trabajo con niños y adolescentes, alarmas comunitarias entre otras iniciativas. Y el municipio de Villa Alemana fue uno de los beneficiados, recibiendo recursos por 45 millones de pesos que serán invertidos para mejorar la seguridad de la comuna”.

Asimismo, la Presidenta afirmó que se están fortaleciendo las capacidades de control: se aumentó la dotación de la Policía de Investigaciones en 1.200 funcionarios y Carabineros en 6 mil nuevos efectivos. “Además, hemos enviado el Proyecto de Ley que fortalece el Ministerio Público, entidad encargada de la persecución de los delitos”, señaló.

En este sentido, afirmó que “se trata de un conjunto de acciones que buscan mejorar la seguridad de todos los chilenos y chilenas día a día, en nuestras casas, barrios, colegios y ciudades. Todos necesitamos sentirnos seguros y vivir en paz, y mi Gobierno está demostrando con hechos concretos, como el edificio que hoy inauguramos, que está comprometido en serio con ese objetivo”, resaltó.

En otra línea, la Jefa de Estado se refirió al transporte público del Gran Valparaíso, afirmando que “el próximo año, ocho nuevos trenes estarán operativos en el Merval y cinco llegarán en 2017, lo que permitirá disminuir los tiempos de espera. Además, para ese año se habrán sumado buses alimentadores desde los principales sectores del norte y sur de la comuna hacia las estaciones Las Américas, Villa Alemana y Peñablanca”.

Añadiendo que accederán a la Red de Metro con una tarifa integrada, pagando un solo pasaje. A ello se sumará el proyecto de mejoramiento de más de 2 kilómetros de la Avenida Valparaíso, para priorizar el uso del transporte público, ordenando el tráfico en el centro de la ciudad y disminuyendo los tiempos de traslado.

“Y así seguiremos trabajando en todas las áreas, comprometidos con lo que de verdad importa, y es que ustedes, y todos los ciudadanos de Chile tengan las condiciones y capacidades para surgir y proyectar un mejor futuro para ustedes y sus hijos e hijas. Porque trabajando juntos, todos ganamos y construimos un Chile mejor”, concluyó.

